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まつうら日記 

4 月のコラボお弁当（まごわやさしい さんとのコラボ）もおい

しかったですね！ 

なんだか高級料亭の品々をお弁当に詰めたようで！感動し

て鳥肌ものでした。おかずもアクセントがありながら、調和が

とれていて、自然の恵みと人知の融合！は美とおいしさを

私たちにくれる！また次回が楽しみです(^^)/ 

 

→福岡県にあるスーパーマキイさん。代表の牧井さんとは

とてもお世話になっていて、たくさん学ばせていただいて

います。無肥料自然栽培や小売店仲間と伺わせていただ

きました。博多に行かれる際には要チェックです！ 

牧井さんは本当のご苦労されてきた方で、お店開店当時

に入口にシャッターをつけるお金がなかったので 24 時間

営業です！ 

 

←じゃーん！ブータンのポーチなどサン・スマイル

の店舗でも販売していましたが、なんと！Loro 

Piana というブランドの世界のテイラーに選ばれた方

の目に留まり、ギャラリーで展示販売に旅立ちまし

た！すべてが草木染、手紬です。そして、長いもの

で一年半かけて手織りし、生地が完成します。 

店頭でも改めて展示販売予定ですので、ぜひご覧

になってください！まさに芸術です！ 

 

 

わたくし事ですが、孫が生まれてきてくれました！→ 

とてもうれしい！子育てしていたころも思い出します。 

次の世代次の世代へと、よりよい社会になりますように、 

じいちゃんもサン・スマイルもますますがんばります！ 

これからもよろしくお願いいたします！ 

松浦智紀 記 





四方山閑話 

             物言わぬ遺産 
 

下の 2 枚の写真は、以前物言わぬ遺産として紹介させていただいたことがあります。私はこの写

真から非常に大

切なものを学び

ましたし、言葉

にならないほど

の、震えがくる

ほどの感動を覚

えました。熊本

の無肥料自然栽

培の米農家の稲

本さんが、40 年

以上無肥料自然

栽培で作り続けた田んぼを工場用地として手放すことになったのですが、その放置した約半年後

の田んぼの姿と、かたや同じ時期に放置した肥料や堆肥を施した田んぼの半年後の姿、見比べる

と圧倒的に無肥料自然栽培の田んぼの方が、草の伸び方が凄いのが一目瞭然で分かると思いま

す。それは取りも直さず無肥料自然栽培の土の方が、段違いに力、エネルギー、気があることの

証左に他なりません。それはまたその土からできた作物は、肥料、農薬を施した土からできた作

物と比べると、例えば、玉ねぎが一番分かり易いと思いますが、外見は小さいですし、立派では

ありません。また雑草たちのように天を衝くような勢いで生育しません。それは作物は遺伝的に

それ以上は大きくはならないように作られているからです。がしかし、中身は気、エネルギーが

ぎっしり詰まっていることが、無肥料自然栽培の後地の雑草たちを見れば伺い知れます。40 年以

上も肥料を施していない田んぼであり、何十年も米を作り続けたら肥料分（窒素）がなくなり、

作物が出来ないのではないかと普通は思いますよね。 

でも逆なんですよね。無肥料自然栽培の田んぼの草の方が圧倒的にイキイキ、伸び伸びと育って

います。物凄いエネルギーを感じます。これが土の力です、自然の力です。ずっと肥料を施した田

んぼは窒素過多で痩土となり、土本来の力がなくなっていたのでしょう。それを無肥料自然栽培

の田んぼが遺産として最後に見せてくれたのです。今まで愛情をもって労わって、肥料や農薬で

汚さないで奇麗に使ってくれてありがとうと。また無肥料自然栽培地の草たちは丈も太さもバラ

バラに好き放題生えていますが、慣行農法の田んぼの草たちは、作物どころか草までもが優等生

のように均一に生えていますが、何か面白くありません。エネルギーは感じられません。以前、

北海道の同じく無肥料自然栽培の野菜農家の秋場農場に、さる大学の教授が土の成分を分析しま

した。結果、こんな畑で作物ができる訳がないと。ところが、現実には何十町の無肥料自然栽培

の畑から、大根、ジャガイモ、ニンジン、小豆、大豆等の作物がちゃんとできるのです。その教



授はそれを目のあたりにしたにもかかわらず、数値だけでできないと判断したのです。おまけに

「おかしい」と捨て台詞を残してなかば憤慨して帰っていったそうです。あんたの頭のほうが、

よっぽどおかしいのでは。その学者に関わらず、また農業に関わらず、人体に於いても、ほとん

どの科学者たちは、唯物的に科学的分析で数値でもってすべてを判断する傾向があります。栄養

分はこれこれだとか、栄養素がどうだのかと。土の持っているとてつもない大きな「気」、エネル

ギー、人体の持っている「気」、エネルギーとか考慮せず、というよりも考慮出来ない、なぜなら

そういったものは機械で測れるものではないからです。また彼らは、はなっから科学の亡者であ

り、その枠から抜け出ることができません。しかしそれらは根源的なものであり、絶対的な力で

あります。寧ろ栄養分とか栄養素とかはそういったものは枝葉末節であり、「気」、エネルギーと

いったものを取り除いた後のカスの如きものであり、それを先の物言わぬ遺産が雄弁に物語って

いるのではないでしょうか。私達の生活の中にあるものはほとんどが電気が無いと動きません。

それがないとただ無用の⾧物です。それと同じことで土も人間もこの空間に「気」がなかった

ら、ただの土であり作物を作ることはできません。しかし、肥料を施せば、その力で作物はでき

ますが、それはもはや命のないただの物に過ぎません。人体も同じことでただの箱に過ぎませ

ん。「気」、エネルギーがあるから、土は命のある作物を育てることができ、人間は生命活動でき

るのであります。丁度電化製品が電気がきて初めて動くように。いくら栄養分、栄養素があって

もそれを作動させる本、即ち「気」がないと人間は動きません。そもそも生きることはできませ

ん。なんら電気製品と変わりはないのです。そして人間は何から気をもらっているかというと、

先天的に生まれ持った「気」と後天的にはこの空間に遍満している「気」と、後は食べ物の

「気」をいただいて生命活動ができるのです。この空間に遍満している「気」は息を吸う事でみ

な平等に取り入れています。平等と言ってもより積極的に取り入れる方法もあります。いわゆる

気功とか、太極拳もそうですね。ところが食べ物から取り入れる「気」は人によっては甚だしく

違ってきます。人によってはと言うよりは食べ物によっては。言うまでもなく、食べ物には

「気」のないもの、極端に少ないもの、逆に「気」に満ち溢れたものが存在します。それは、太

陽の力、水の力、土の力の三位一体の力で作られた無肥料自然栽培のお米やお野菜です。無肥料

自然栽培の土は、農薬肥料によって汚されていない清浄な土であるがゆえに、土本来の力を遺憾

なく発揮し気、エネルギーのある作物を作ることができるのです。人間の体もそうであります。

体を薬、添加物、農薬等で汚さず、清浄であればある程、人間の体は遺憾なくその本来持ってい

る力を発揮できるのであります。自然治癒力とか免疫力とかを。何等科学的なエビダンスとかは

ありませんが、先の 2 枚の物言わぬ遺産が如実に物語っているのではないでしょうか。そういう

土から作られた作物なるが故に、「気」が満ち溢れているのであります。そして、そう言うものを

食せば、自ずと体も「気」が満ち溢れ、健やかに生きていけるのでありましょう。人間食べ物で

出来ているのですから、食べ物が悪いと体も悪くなるのは当然のことであります。食べ物が良い

と、当然体も良くなり元気になります。 

人間の体も清浄であれば、そして食べ物に力があればもう⿁に金棒で、人間の本来持っている力

を遺憾なく発揮し、病気の方が「こら敵わん」といってすごすごと退散するに違いありません。

その力はどのくらいあるかは計り知れません。そしてその力は無限大に強くすることも可能であ

りましょう。先ず、自分の身体を清浄にし、エネルギーのあるものを食し、その上でヒーリン



グ、指圧、太極拳（全身運動で精神的にもとても良い）を取り入れれば、自然治癒力、免疫力等

を一層高めることが出来ると確信しております。そして、それはサン・スマイルには全部揃って

います。先の 2 枚の物言わぬ遺産の写真は、その他にも多くの事を示唆しており、それに出会え

たことはとても大きな感謝です。 

無肥料自然栽培の食べ物の「気」、エネルギーのその大なることを言ってきましたが、またそれら

の物は優しさをも併せ持っています。以前、指圧に来られた患者さんからお聞きしたことなので

すが、奥様が妊娠中つわりがひどく何も食べれなかった時、途方に暮れ、もうこれが食べれなか

ったら最後だと覚悟され、ご主人は朝早く起きてサン・スマイルの無肥料自然栽培のお米を炒っ

て煮込んで、その上澄みを奥様にだしたところ、それは食べれることができたというか、飲むこ

とができ、それからどんどん回復され、無事お子さんを生むことができたそうです。先日指圧に

来られた方が、お父さんもう 94 歳になられて、自分の口では何も食べれない、何も飲めない状態

でもう危ないかも知れないと言われていました。それを聞いて咄嗟に先の玄米の上澄みの話をし

たところ、早速それを作ってお父さんに飲ませられたところ、自分の口で飲むことが出来られた

そうです。結局私がお話させていただいた 2 日後にお亡くなりになったそうですが、最後にご自

分の口で飲むことができたことを聞いて非常に感激しました。本当によかったです。 

無肥料自然栽培のお米やお野菜はとても「気」、エネルギーがあります。力があります。かつ体に

とっては農薬、肥料も使っていないから優しさがあります。負担がないのです。私の父親が末期が

んで点滴をされてから、急速に体が弱るのを目のあたりにしたことがあります。第一体が弱って

何も受け付けないところに点滴をすることは、「元気になぁーれ、元気になぁーれ」と無理やり言

っているようなもので、体は悲鳴を上げているに相違ありません。それは体にとって大きな負担

であり、逆にますます弱ってくることがわかりました。しかし、無肥料自然栽培のものは体に優

しいし負担がないので、先のお二人のようにいただくことができたのでしょう。 

毎年冬になるとインフルエンザで大騒ぎし、馬鹿の一つ覚えみたいにマスコミのワクチンを打ち

ましょうとの煽り、そして何も考えずにそれに同調し、インフルエンザワクチンを打つのが恒例

行事となっています。まだ記憶に新しいですがコロナの乱痴気騒ぎ、まったく笑止千万です。わた

しが主催しているあさひ武術倶楽部は、世間の茶番なコロナ騒動どこ吹く風と通常通り練習をし

ていました。もちろん練習するのにマスクをするような無粋なまね、馬鹿なことはしません。８

名いますが、三密なんかへの河童、ワクチン？何ねそれはと誰も売っていません。（まさに打つの

ではなく売つ、自分の体を売っていたのですね）誰一人としてコロナに罹っていません。力、

気、エネルギーのあるものを食し、国やマスコミの戯言を意に介さず、おおらかに明るく笑って

日々を送れば、そんなものは心配するに取るに足らないことです。それほど人間の体は底知れな

い力を以ています。なぜならそういうふうに人間の体は作られているとしか言いようがありませ

ん。そして食べ物の力は私達が思っている以上にはるかに大きな力があるのです。栄養素云々と

かではなく。 

サン・スマイル出荷センター所⾧ 松浦学 

                    （医療従事者指圧師、あさひ武術倶楽部主催） 



国民負担率について 

国民負担率について 聞いたことありますか？ 

財務省のウエブサイトで「租税負担率と社会保障負担率を合計した国民負担率」と説明されています。 

私たちが、国や自治体に納めている税金と社会保険が給料からどのくらい引かれているのか？を現したも

ので、財務省のウェブサイトに掲載されています。 

財務省の該当のページはこちら→ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（抜粋、国民負担率の部分を太枠で囲いました） 

私たち日本国民が主として選んだ国会議員、地方議員が行ってきた

ことです。簡単にいうと、 

1970 年ころは給料の 1/4 が税金。今は給料の半分が税金。 

ということです。今の若い方が生活が苦しいというのは、もっともです。 

子育てをしてきた今の世代、そしてその前の世代と給与の手取り金額

が全く違うのです！そして物価高。子供を作りたいと思っても作れな

い要因の一つでしょう。 

今年は参院選挙！ぜひ周りにも伝えほしい！選挙に行こう！と！ 

松浦智紀 記 

国民負担率（財政赤字除く） 

1970 年 24.3％ 

1980 年 30.5％ 

1990 年 38.4％ 

2000 年 35.6％ 

2010 年 37.5％ 

2020 年 47.7％ 

2025 年 46.2％（見込） 



スタッフ
日向

年に1度の九州のオーガニックスーパーや小売店のための展示会に出展してきました！！

九州にサン・スマイル商品が広がっていきました！！日本全土にサン・スマイル商品を！！

頑張って広めていきます！！

その展示会でおいしそうな商品を何点か見つけました。

その中で今回ご紹介したいのが「うなぎ」です！！

福岡の江口商店さんで扱ううなぎはすべて国内産。それも最高級品種のアンギラ・ジャポニカ（日本う

なぎ）のみ。四国の徳島や九州の鹿児島、宮崎、熊本の各地から仕入れています。坂口さんから聞きま

したが、街の料理屋さんでウナギを食べるときには、このうなぎ、日本産のアンギラ・ジャポニカ種で

すか？と尋ねてみるといいですよ。と言われました。

なかなか巡り合えないと思いますが、たまには扱っている料理屋さんもあるかもしれないねとのこと。

それだけ希少でとってもおいしいうなぎでした！！

うちの試食は1匹だ！と1匹丸々食べさせて頂き、これは取り扱わないといけないな（笑）と完全に戦略

的に胃袋を抑えられてしまいました！でも本当においしいです！！

フワフワとしたうなぎで1度食べる価値のあるおいしさでした！！

私は埼玉の浦和育ちで小学生のころ、祖母に良くうなぎを食べに連れて行ってもらっていました。

（昔は1500円ぐらいでランチで食べられましたが、今はかなり高価ですね）

浦和はうなぎが有名です。色々な店で食べさせてもらいましたが、

今回食べた江口さんのうなぎはその中でもトップクラスのおいしさでした！

うなぎ大好きの私が保証します！！ぜひ食べてもらいたいです！

是非ともこの機会にお試しください！！



うなぎのこだわり

①目利き

すべて国内産。それも日本に昔からいる種類で最高級品種の

アンギラ・ジャポニカ（日本うなぎ）のみ。焼き元はうなぎ

調達先の人間性をよく見ます。雑な人から育てられたうなぎ

はいい加減で、逆に愛情を注がれたうなぎは脂がほどよくの

り、繊細で弾力のある軟らかな肉質もいいことを発見！そう

です。信頼できる生産者から仕入れるウナギの品質は極めて

高い！サン・スマイルのお米、野菜も同じ！

②水づくり
俗に「日本のうなぎは餌臭い、台湾うなぎは泥臭い、中国う

なぎはカビ臭い」と言われています。これには養殖池の水質

が大きく影響していて、泥だらけの池で育ったうなぎは泥臭

くなるといいます。江口商店さんは仕入れ後の水管理も徹底

しております。使っている地下水はミネラル分がたっぷり含

まれています。この水を籠の上から流し込み、ミネラルを

ゆっくり体に吸収したうなぎは健康になり、身も引き締まっ

てくるとのこと！

☆無添加蒲焼 ジャポニカ
うなぎ

1尾 約160g（タレ付）

4,980円（税込）＊冷凍販売です。

③備⾧炭
国産うなぎを仕入れ、落とし水にもこだわり、さらにこだわって

いるのは焼きのための備長炭！

クヌギなど柔らかい木の備長炭ではなく、更に高級で硬いうばめ

樫の備長炭（備長炭の中でも最高級！）だけを使っています。

備長炭は火力が強く、遠赤外線効果で、食材のうまみを逃がさず、

美味しく焼き上げてくれます。

火が通った備長炭は1000℃にまで達し、焼き網の表面は800℃。

近寄って備長炭の上に手を差し出しただけで、火傷しそうなほど

熱い！高温、短時間で焼き上げれば、身がぎゅっと縮まって旨み

が閉じ込められ、炭に落ちた脂は燻煙と共にたち上ってウナギに

絡みつき、香ばしさも違います。しかも中の身はふわっと軟らか

く焼きあがります。ジャポニカうなぎのおいしさを引き出す！





令和のおコメ騒動について 

おコメ騒動が始まったのはちょうど一年くらい前でしょうか？ 

サン・スマイルでも年間数十トンのお米を全国の農家さんから直接いただいているので生産、流

通、小売り、そして私も食べますので全体の渦中にいます。 

2023 年秋のお米は全国的に不作でした。ですが、私は大不作であることをマスコミで報道されるの

を見ることはありませんでした。私はそこからすでに始まっていると思います。2024 年の時点で耕作

を増やす努力をするところ、それもしなかったので意図的に今の米不足が引き起こされたと。日本

において 2500 年の歴史がある稲作。その歴史を紐解いてもその原因の一端が見えるかもしれませ

ん。世界で起こっている金融 VS コモディティの構図も見えてきます。 

備蓄米の放出も、結局は JA 農協がほとんど買い占めてしまい市場原理での価格決定が阻まれて

います。 

サン・スマイルでお付き合いいただいている全国のお米農家さんには、この異常な状況に対して今

年の作付、価格等の話を 3 月までに行いました。ほとんどの農家さんは「価格等についてもサン・ス

マイルさんにお任せしますから」と言ってくれています。ほんとに涙が出ます。このような状況でも信

頼してくださっている！ 

どうしようか悩んだのですが、お米農家さんと打ち合わせの前段に送りました文章を転記します。結

構生々しいですよ。（一部専門用語を一般用語に、個人情報は削除しました） 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

〇〇〇農園 代表〇〇〇〇様 

お世話になっております。 

いつも、生命力あふれるお米をいただき、心より感謝申し上げます。 

早速でございます。 

昨今のお米騒動に関連しましてサン・スマイルは本年のお米に関して何を考えているのか？ 

と思われている方も多いようですので書面で失礼かと思いますが、 

2025 年のお米のお取引について、サン・スマイルの考え方をお伝えさせていただきます。 

そして、皆様からのご意見もいただきながら、継続できたらと願っております。 

 

テレビなどで昨年の二倍等の価格で販売されているという話は毎日のように聞かれるようになりました。 



その中で、一般栽培のお米生産者には還元されておらず非常に歯がゆい思いをされている一般生産者の

方も多くいらっしゃるようです。 

一部の流通や農協などが高値でさばいているという話です。 

価格の変動に対する要因や状況として 

☆2023 年（おととし）は全国的に不作であったこと。 

☆農林水産省の需給計算が大きく外れた 

☆生産者が減っている 

☆2024 年（昨年）からお米の先物取引が本格始動し、お米が投機対象になった 

☆なくなる心配、天変地異や不測の事態などに備えて国民が備蓄を増やしている 

☆インバウンド、万博などでお米の需要が増えている 

☆相当な高値でも購入する外国人向けに輸出している 

☆2025 年 3 月期末、農林中金が 1,900,000,000,000 円（1 兆 9,000 億円）の赤字が見込まれ、全国の JA

グループに赤字の補填をするために高値で販売している 

☆サン・スマイルで皆様のお米を保管している専用巨大米倉庫には潤沢にお米がありますし、現場の方と

しては例年と物量も、出入りも変わらないとのこと。 

☆農協で集荷量がすくなく、一時金を上乗せしている地域もあること 

☆資材、機材、燃料などの高騰は依然として続いている事 

☆サン・スマイルでは過去に一般栽培の市場価格が 60 ㎏ 11,000 円でも、16,000 円でも、 

市場価格や投機的価格変動に左右されず安定した価格で求めさせていただき、 

値下げ強要をしたことはないこと。お客様にもご理解をいただいてきたこと。 

☆私は一般栽培でも現在（2025 年 3 月）の価格とは言いませんが、過去の価格では生活が 

成り立ちませんので、根本的な一般栽培米価格の UP は必要だと思っています。 

☆地域によって大きな差があるようです。 

☆その他 

そしてお取引をいただいている一部のお米生産者様からは、以下のようなご連絡をいただいています。 

※一般市場がこのようになっているので、価格を上げてほしい、もしくは他に販売をしたいという話 



※一般市場価格は高騰しているが、値上げはせずに現在の価格で再生産可能価格であり、収量的には技

術的問題もあるので生産者サイドで技術向上し、販売側でも値上げをすることで消費者に価格の負担を強

いないでほしいというお話 

※一般市場は高値推移であるが、それとは関係なくあらゆる物価高に対して値上げができないかというご

相談。 

※サン・スマイルはどう考えているのか、教えてほしいと言う話。 

※その他 ご意見をいただいている方もいらっしゃいます。 

 

サン・スマイルとしては今後、市場価格が下がった際に、連動してお米の価格を下げるという事はしたくあり

ません。その時々の市場価格で反当収入が計算できない状況にはしないという事は稲作、畑作、果樹を含

め、サン・スマイル創業以来約 30 年間、守ってきたことです。 

それがサン・スマイルの存在意義の一つだと思っています。 

 

生産の現場も非常に大変ですが、販売の現場、卸先様も違った大変さがあります。役割分担だと思ってい

ます。消費者には 30 年前から高い高いといわれてきたなかで、皆様の産品をお伝えし続け、ネットやチラ

シで相当な宣伝広告費、人件費を使いながら、販売してきました。 

そして、現在は当時よりは定着しつつあります。 

 

公言していますが、本年の夏前にはサン・スマイルでも体制を整え、皆様にはご迷惑かもしれませんが、さ

らに皆様の想いをお客様にお伝えできるようにしたいと思っております。 

さらに、新たな無肥料自然栽培認証もスタートします。 

 

このお手紙は「値上げをしないでください」というお手紙ではありません。もろもろの資材が上がっている事

は承知しておりますし、変わらない補助金、単発的な補助金もあるでしょうし、それらのことを加味して 2025

産もお付き合いいただけましたら幸いです。 

（もらえる補助金は必ずもらってほしいです。もらわなかった分を最終的に消費者（納税者）に再負担してい

ただくのは非常に気が引けます） 

本年の契約をいただく前に、皆様のご意向をお聞かせ願えたらと思っております。 



 

まずは、お聞きしたいのは 2025 年産、サン・スマイルとお付き合いをいただけるのか？ 

お付き合いいただけるようでしたら価格と数量です。 

一部の方には物流費についての現時点のお考えもお聞かせ願えたらと思っております。 

その後、話し合いを通じて 2025 年産のお取引について仮決定させていただけたらと思っております。 

市場価格が現在のまま推移するときには、各方面とも相談しながら価格を変えていくことも認識していま

す。 

サン・スマイルではお米の生産をすることができません。サン・スマイルでも、食べていただいている大勢の

お客様たちのお米も、皆様だよりです。 

ぜひ、本年もそしてこれからも末永くお付き合いをいただけますことを心よりお願い申し上げます。 

お忙しい中で、恐縮ですが改めてお電話などでご連絡させていただきますので、 

どうぞよろしくお願いいたします。 

2025 年 3 月〇〇日 

有限会社サン・スマイル 代表取締役 松浦智紀 拝 

356-0005 埼玉県ふじみ野市西 1-13-13 電話 049-293-2031 FAX049-293-2032 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

昨今の資材、ガソリン、人件費、税金、社会保険、国民健康保険などの値上がりの中で、生き残っ

ていくために必要な値上げは絶対に必要です。 

お客様にもご負担をおかけするのですが、農家が廃業してしまっては食べ物がなくなってしまいま

す。日本の政府や社会の批判はいくらでもできますし、考えると血圧が上がって人格が変わってし

まいます(笑) 政治や社会のことを知ることはとても重要で、議論も重要だと思います。ただ一番大

切なのは足元！サン・スマイルはコツコツと思いある生産者さんとともに歩み、お客様のお話もお聞

きしながら永続的な食をお届けすることが一番の仕事です。この一点からは絶対にぶれません！ 

どうか、みんなが幸せでありますように！ 

さて、価格の話をもう少ししましょう。次のページの記事はサン・スマイル通信等に過去に二回載せ

たと思いますが、再度。2024 年 4 月 9 日 日本農業新聞です。家族経営でお米を作っている方の

時給の全国平均は「マイナス 34 円」。 



 

一般栽培のお米が以前の倍の価格としても、パート、アルバイトをしたほうがよい場合が・・・。生

産コストの低減はガットウルグアイ協定の時に稲作の規模拡大工事などを全国的に行いましたが、

日本においては内外価格差の是正は不可能です。海外とは規模が違いすぎます。とにかくお米

も、野菜も安すぎるのです・・・。生活できないというレベルではないです。これでは生産者がいなく

なるのは当然です・・・。久しぶりに暑苦しく書いてしまいましたが、お許しください。松浦智紀 記 
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No.

店舗２３周年SALE期間中

スペシャル特典

完全サン・スマイル限定

とっておき特別企画！

来
た！２度とないチャンスです♪

プ レ S A L E �
トライアルセッﾄ

10％OFF
 スペシャル特典期間前に絶対試してね♪
店頭にはテスターもご⽤意しております。
わかりやすくスタッフがご案内いたします♡
いつでもお声がけください♡♡

2025.5/22-24の期間中
対象商品の中からお好きな組み合わせでOK！

3個ご購入→化粧水1本
4個ご購入→美容オイル1本もしくは化粧水
5個ご購入→化粧水1本＆美容オイル1本

プレゼントしちゃいます♪
特典付きなうえ更に期間中は各化粧品が

定価より１０％ＯＦＦ！
（おひとつでも１０％OFF対象）

(化粧水)ピュアヘチマエッセンス　4,180円
（美容オイル）エクストラオイル　8,580円
※６個目からは再スタート！！何セットでもOK！

対象期間2025.5/22(木)～5/24(土)

通常1,100円税込→990円



店舗２３周年SALE期間中

スペシャル特典

対象コスメはこちら！

(化粧水)ピュアヘチマエッセンス　4,180円（特典に選んでいる化粧水です）
熊本県、阿蘇山麓の契約農家で丹精込めて栽培された農薬不使用・有機栽培のヘチマ水を使用。さらにヘチマ葉の美容成分、自然栽培の大和茶の葉や花のエキスが持つ保湿成分を配合し、水を一滴も使わず仕上げました。高麗人参に

似た作用をもつと言われるヘチマのサポニンや大和茶のカキテンが肌のキメを整えます。

（乳液）エッセンスミルク　7,700円
古くから肌によいとされてきたコメヌカ発酵液をベースに、32種類の植物から抽出した美容成分をオリジナルの比率で配合したミルクタイプのエッセンスです。米ぬかは有機米から取れたものを使用しています。奈良の老舗酒造の杜

氏によって作られたコメヌカ発酵液が潤いを、ビルベリー*1やローズヒップ*2などの美容成分がしっとり感とツヤ感をお肌に与えます。

（クレンジング）クレンジング＆マッサージ　5,940円
「皮脂汚れを上質な油で浮き上がらせてやさしく取り除く」。そんな発想でつくられたクレンジング&マッサージです。肌を柔らかくするスクワランに、キメを整えるユキノシタ*1や温州ミカン*2、潤いとハリを与えるシアバター*4を配

合。エイジングケア*3にもおすすめです。メイクや皮脂汚れをやさしく落とし、くすみ*5のない肌へ導きます。上質なスクワランオイルはメイク前のマッサージにもぴったり。お肌のお化粧ノリをグッとよくしてくれます。

（洗顔）フェイシャルフォーム　4,840円
「汚れを落として潤いは残す」なめらかな泡立ちの洗顔フォームです。すぐれた吸着力の火山灰がくすみなどの原因となる毛穴の汚れや古い角質、余分な皮脂を除去。ハマメリスなど大地の恵みたっぷりの植物成分が必要な油分や油

分を補い、お肌を引き締めながらキメを整えてくれます。

（美容オイル）エクストラオイル　8,580円（特典に選んでいるオイルです）
上質な天然素材のオイルヴェールがお肌を包みこむ美容オイルです。スクワランをベースに無農薬の自然栽培で育てた大和茶の茶実油を配合。豊富なオレイン酸がうるおいに満ちた肌へと整えてくれます。印象的な赤色は、古来から

珍重されてきた紫根エキスによるもの。日焼け後などで乾燥しがちなお肌をやさしくケアしてくれます。

CRECOS

あるがままの美しさを引き出すのがス
キンケアです。だからこそお肌の負担
をできるだけ少なくする自然の力を活
用することが大切だと考えました。古
来よりお米を主食としてきた私たちの
身体が受け入れやすい、大地で育まれ
た恵みをコスメの材料として選び抜
き、できるだけ国産の顔の見える生産
者の皆様と共に、自然農の農業のよう
な化粧品づくりを目指しています。

（HPより抜粋）

Ula Ula

みずみずしい潤いを保ちながら澄んだ
ツヤを巡らせるファンデーションや
たゆたう水面のような透け感で顔立ち
を美しく彫り起こすカラーコスメ。
ベースメイクもポイントメイクも天然
由来成分によるトリートメント重視処
方と麗しいビジュアル効果を両立。ス
トレスフルな時代の肌と心に寄り添っ

て、
誰かと比べたり、未来を憂いたりする
ことなく、自分のままの自分を好きに

なる。
今日、明日、5年後、10年後の未来ま
で、心穏やかに肌健やかに、うらうら

と美を叶えます。
（HPより抜粋）

*①モイスチャーCCクリーム¥4,950   *②ブライトニングセラムファンデーション ¥4,950  *③ブライトニ
ングセラムコンパクト ¥5,280  *④シルキーセラムパウダー ¥5,280 *⑤マルチエフェクトクリーム

¥5,500 *⑥ファインエフェクトシャドウ ¥5,500 *⑦トリートメントマスカラ ¥3,960 *⑧エッセンシャル
リップスティック ¥4,180 *⑨リアルタッチアイブロウペンシル¥3,080 *⑩フェザータッチアイブロウマ

スカラ ¥3,960  *⑪BBセラムパウダー¥4,950

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦ ⑧

⑨⑩⑪

特典のCRECOS化粧水とオイルはパッケージが特別仕様ですが品質は全く同じです。
お野菜宅配会員様も同梱いたします！お野菜出荷日の2営業日前の13時締切です。







【百年杉】の加藤政実さんから 

サン・スマイル通信にメッセージ！ 
 

 

新製品「一畳（いちじょう）百年杉」が完成しました。 

文字通り畳１畳分強の組み立て可能なユニット式【百年杉】床材です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この製品は販売以外にレンタルも実施いたします。 

たった日／150円（税別）にて 2か月間レンタル可能な製品です。 

経験的にお子さん～女性の「身体のめぐり」の変化はとても大きいと感じています。 

 

【百年杉】がお部屋にあることによる「違い」に関する理由は大きく分けて２つあります。ひとつは「空

気の質の変化」です。 

 

お部屋に木があれば、木は湿度変化時に「呼吸」をしてその際に部屋の中の有害物質である NO2

を吸引～浄化しますが、杉はその能力がダントツです。ですからすでに科学的に立証されています。

空気の質が良い方向に変化すれば、皮膚はその事実を爬虫類脳に報告。爬虫類脳は体内の細

胞のすべてに「警報」の解除のような発信をしているのかも…。口呼吸→鼻呼吸の事例や呼吸自体

が長く深くなっているのは情動性呼吸や、ひょっとしたら代謝性呼吸さえも良化しているのかも…。

呼吸の良化は睡眠の質に変化を与えます。あとこれに「香り」の効能が加わる感じ。杉の香りは自

律神経に直接作用して鎮静効果をもたらすことも証明されています。これらの言わば屋内に杉があ

ることの効能はほぼ科学的に立証されていると言ってもイイ感じではないでしょうか。 

 

そしてもう一つは「直接触れる＝布団を通しても OK～靴下越しでも OK」による「違い」です。こちら

は科学的な立証は困難なのですが、わたしの経験的な話としては… 

なぜかは不明も「直接触れる」ことによって身体じたいが柔らかくなります。ということは内臓の可動



域が広がるってことですよね。ヨガとかストレッチの目的はそこにあるのでしょうが、ただただ【百年杉】

に触れているとそういう状況になる感覚があります。 

 

ということは、この「直接触れる」時間の長さが長ければ長いほど「違い」も大きいということになりま

す。別表にまとめましたが床を【百年杉】にして、さらにベッドも【百年杉】にすれば 24 時間ずっと

「触れ続けて」います。さらに【百年杉】の体積も大きいから「空気浄化＋香り」の効果も最大。次に

床のみを【百年杉】にした場合は、床上に布団を敷けば 24 時間で他のベッド使用だと 16 時間は

「直接触れる」ライフスタイル。そして【百年杉】ベッド使用者さまの場合は 8 時間。そして新製品の

「一畳百年杉」はなんと！この上に布団を敷いてさらにこの上にお尻ペッタンの【百年杉】ゴロゴロラ

イフを実践すれば 24 時間近いのです！体積は決して大きくありませんが「空気浄化＋香り」の「違

い」だってある程度見込めます。この製品がいかに安価に超！効果的な「違い」を狙った製品なの

か？がおわかりいただけますでしょうか。2か月お試しで 9,９00円（税込）と販売は精油分保有量に

よって 2 グレードありまして 55,000 円（税込）と上級グレードが 86,900 円（税込）になります。おそら

くこの製品より安く小さく「違い」が感じられる製品はございません。サン・スマイルさまのお客さまへ

は先行してのご案内になりますが、レンタル製品は当面 2 台分しか確保できませんので 3 人目の

方は 2か月後からのスタートになりますのでお早めのお申し込みをお願い申し上げます。【百年杉】

であなたとお子さんの人生を変えてくださいませ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※詳しくは百年杉の（有）加藤木材内の「一畳百年杉」の情報をご覧くださいませ。 

  ウエブサイトはこちらから！→ 



はじめまして！ 

４月に入社しましたサン•スマイルの大西祐也です。 

早速ですが自己紹介をさせていただきます！ 

 

○出身 

大阪生まれの大阪育ち。 

あんまり関西人っぽくないといわれます（笑） 

 

○趣味 

野球と社会人から習い始めたフラメンコです。 

習い始めたのは、本場のスペインで男性の踊り手さんを観て「いつかあんな踊りがした

い！」と思い、かれこれ続いて5年ほど。発表会に向けて頑張ってます！ 

 

○やってきたこと 

仕事は大学卒業してから今までの13年間ずっと食品業界です。 

食べることが好きで、仕事を続けていく中で生産者さんの想いや、こだわりをたくさんの人

に伝えたいと思って仕事をさせていただいています。 

 

そう思うようになったキッカケは農家さんとの出会いでした。 

ちっちゃいけども太く短くて力強いホウレン草や見た事も食べたこともない八角形オクラ、

うす緑色で焼いて食べたらとろけるチーズのようなナスなどの野菜を持ってきたり。 

わからないけど何か違う！畑を見てみたい！と思い行ってみると驚きの連続でした。 

農薬を使わないから手で草取りをして、収穫したらキレイに洗って美味しそうに魅せるよう

に袋詰めして、代々伝わる種を何十年も続けて種取りをして、そして何よりも安心安全でお

いしい野菜を食べてもらいたいという想いやこだわりを知って、もっと多くの人に伝えたい

と思い今に至ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○サン•スマイルでやりたいこと 

お店で販売している調味料の味比べや、SNSでの情報発信、産地見学ツアー、移動販売、オ

リジナル商品の開発などなどやりたいことがたくさんあります！ 

 

以上、自己紹介でした！最後までお読みいただきありがとうございました。 

まだまだ勉強中で未熟なところも多いですが、精一杯頑張ります！ 

よろしくお願いします！ 



（現在は 海の精クラブ 『うみのせい』） 

転載の許可をいただいています。 

サン・スマイルで出版させていただいた医師伊藤慶二先生特集です！ 

 

 

 

 



この記事の発行元「海の精クラブ」さん 

海の精クラブさんウェブサイトより 

海の精クラブは伝統海塩「海の精」のユーザー会です。1992 年に「塩の道クラブ」として発足し、 

2011 年に「海の精クラブ」となりました。 

なつかしくて新しい食の知恵であるマクロビオティックな“伝統食育”や、塩の思想にもとづいたエコロジカ

ルな“伝統生活”を提案し、これに沿った塩と食と健康についての情報をお届けしています。 



 

 

 

この記事の発行元 「海の精クラブ」さんのサイトはこちら！ 

 



 

 

「海の精クラブ」さんではサン・スマイルの一部の商品も、 

ネットで購入できます！ 

 



 

 

 



→サン・スマイル出版の伊藤慶二先生の講演録書籍！→ 

店頭で、楽天ブックス、アマゾンなどネットでも購入できます！ 

一家に一冊！ぜひお求めください(^^)/ 

あらゆる健康法を試す前の基本となります 





給与
時間
仕事内容

募集!!
ス タ ッ フ

未経験でも⼤歓迎！
時給1,100円 (試⽤期間2か⽉時給1,080円)
9：30-19：30 左記の時間内でシフト制  

交通費⽀給シフト調整可能
レジ・品出し・受注・清掃・伝票作成・POP作成等

【お問合せ】
サン・スマイル店⻑マツウラユキコまで

TEL 049-264-1903

年齢不問

MAIL mail@sunsmile.org

思いやりある
素敵な仲間と
働きませんか？



May

令和7年

パン（くろうさぎ）
みや豆腐夕方

たまご（ｱｸﾞﾘｺﾗ パン（3552食堂） パン（くろうさぎ）
亜麻仁卵・ｵｰｶﾞﾆｯｸﾀﾏｺﾞ） 島田有機豆腐 みや豆腐夕方

パン（くろうさぎ）

パン（くろうさぎ） たまご（ｱｸﾞﾘｺﾗ パン（くろうさぎ）
亜麻仁卵・ｵｰｶﾞﾆｯｸﾀﾏｺﾞ） パン（3552食堂） みや豆腐夕方

島田有機豆腐
たまご（佐藤ジョージ）

パン（くろうさぎ） たまご（ｱｸﾞﾘｺﾗ パン（3552食堂） パン（くろうさぎ）
亜麻仁卵・ｵｰｶﾞﾆｯｸﾀﾏｺﾞ） 島田有機豆腐 みや豆腐夕方

パン（くろうさぎ） たまご（ｱｸﾞﾘｺﾗ パン（3552食堂） パン（くろうさぎ）
亜麻仁卵・ｵｰｶﾞﾆｯｸﾀﾏｺﾞ） 島田有機豆腐 みや豆腐夕方

＊予定が急遽変更になる場合もございます。ご了承ください。

2025年5月 営業日・入荷日カレンダー

自然食の店 サン・スマイル

月 火 水 木 金 土

3 ともの会 4
たまご（佐藤ジョージ） 10:45～12:15

定休日

日

28 29 30 1 2

7

コロッケ

みや豆腐夕方

11
たまご（佐藤ジョージ） まごわやさしいコラボ弁当

定休日営業しております! 要ご予約 16時～お渡し
そばの実カフェマフィン

8 9 10 コロッケ5 おしゃべり会 6 祝日営業しております！

18
たまご（佐藤ジョージ）

定休日

12 13 14 ひなたぼっこ会 15 16

みや豆腐夕方
そばの実 ﾁｰｽﾞｹｰｷ

17 コロッケ

19 20 21 セール 25
たまご（佐藤ジョージ） コロッケ

定休日

22 セール 23 セール 24

みや豆腐夕方
そばの実カフェマフィン たまご（佐藤ジョージ）

4
たまご（佐藤ジョージ） コロッケ

定休日みや豆腐夕方
そばの実 ﾁｰｽﾞｹｰｷ

29 30 ポイント3倍デー 31 ポイント3倍デー26 27 28

たまご（佐藤ジョージ）

5 6 7 8 9 10 11

10:45～12:15

10:45～12:15

たまご（佐藤ジョージ）

定休日

佐藤たまご・・・水/金
アグリコラたまご・・・火

くろうさぎパン・・・月/木
3552食堂パン・・・水
みや豆腐・・・月/木（夕方）
島田豆腐・・・水

コロッケ・・・土

いつもありがとうございます。5月は22日～24日セール！！
5月のポイント3倍DAYは30・31日に開催！！
ご来店お待ちしております！！

ゴールデンウイークも休まず営業しております！（日曜日定休）



 

 

会場：サン・スマイル奥お座敷 会費：500円（税込） 時間：10：45-12：15 催行人数：1名～5名様ほど 

お申込みは店頭・お電話・LINE でどうぞ！お申し込み後のキャンセル料はございませんが、必ずご連絡下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

掲載内容は予告なしに変更となる場合もございます。       サン・スマイル通信は医療従事者 松浦智紀が監修しています。 

イベント名 担  当 日  程 内   容 

 

ともの会 

 

代表 

松浦とものり 

5/3（土） 

6/9 (月) 

各地大学や企業をはじめ地域でも公演をこ

なす人気の講座。 

病気にならない生活の仕方 

畑のことや生活の色々 

松浦は医療従事者でもあります！ 

 

 

子育ておしゃべり会 

 

 

 

店長 

松浦由樹子 

5/5（月・祝） 

6/13（金） 

約 20年続いている会。 

食品は原材料を見て買い物するけど、ワク

チンは見てから打ってますか？事前に知っ

ておこう！おしゃべりしながら話題色々で

盛り上がる元気な会です！ 

 

ひなたぼっこ会 

 

主任 

ひなた道男 

5/14(水） 

6/12(木)  
6/20から変更になりました。 

デトックスについて、体外へ要らないもの

を出す様々な方法とは。具体的にどうした

らいいのかな？デトックス力をあげて免疫

力も UP！ 

 

恒例！わくわくイベント 

Michio 

Hinata 

 

Yukiko 

Matsuura 

 

Tomonori 

Matsuura 

 

 

 

変則営業のおしらせ 

2025 年 

6/29（日）営業 

ポイント３倍 
・ 

6/30(月)臨時休業 
棚卸のためお休みさせていただきます。ご迷惑をお掛けいた

しますがどうぞよろしくお願い申し上げます。 

お得な【ポイントカード】 
ポイントカードは初回のみ登録料 300円 

100円ごとに 1P付与 1Pは 1円としてお会計時にご利可。 

とってもお得なセールのご案内もお届けしています！ 

注：セール期間中ポイントはつきません。 

毎月 30・31日が営業日の場合ポイント 3倍！ 

（該当日が無い月は別の日に設け、このサン・スマイル通信でご連絡しております！） 

5月のポイント３倍 DAYは 

30日 31日（金・土） 

会場の畳は 

熊本の 

農薬不使用イ草 

くまモン 

お墨付き 

お昼寝して 

帰りたくなる 

 

mailto:mail@sunsmile.org
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